



**En matière de décentralisation et de développement local, le Conseil Régional du Sud vient de frapper un grand coup. Ce jeudi, 5 janvier 2023 à été présenté aux populations de la capitale régionale du sud Ebolowa, le parc d'engins flambants neufs de génie civil nouvellement acquis.**

Joignant la parole à l'acte, deux ans après son installation à la tête du Conseil Régional du Sud, **Emmanuel Mve** tient le pari du développement en matière de génie civil matérialisant ainsi la volonté du Président de la République Son Excellence **Paul Biya** lors de son adresse à la nation du 31 décembre dernier qui rappelait le rôle important des Collectivités Territoriales Décentralisées dans la relance de notre économie.

Une économie qui après le transfert des compétences reposait essentiellement sur les régions et les communes. C'est ainsi que dans le cadre du Budget d'Investissement 2022, le Conseil Régional du Sud lançait un appel d'offre de près **d'un milliard de FCA** pour l'acquisition des engins de génie civil aux fins : **<< de réhabilité, d'entretenir le réseau routier et de soutenir les Ctds dans leurs tâches >>** l'a rappelé le gouverneur de la région du sud **Félix Nguélé Nguélé** lors de son intervention.

Selon **Armand Bassega** le prestataire il s'agit: **<< d'une niveleuse, d'un compacteur de 10, 8t, d'une pelle chargeuse avec un godet de 4 et 1/2 à 6t quand il fait le grand plein, de**

***L'autre côté nous avons deux camions jac (10 roues) d'une capacité de 30t lui même pesant 14 tonnes >>***. L'entretien de ces engins continuera d'être assurée par l'entreprise qui offre 3 ans de garantie au Conseil Régional du Sud pour le service après vente.

**Jean Faustin Bekono**, le maire de **Sangmélina** dira qu'il est accouru une fois après avoir eu la nouvelle relevant que dans sa commune le souci c'est la route car pourtout ou elle passe le developpement suit.